Voici quelques phrases à propos de mon échange réalisé cet été.

Dès que nous avons reçu les numéros de téléphone de la famille, nous nous sommes empressés d'établir un premier contact en visio. Cet échange à permis de créer deux groupes whatsapp: un entre les deux familles et un autre entre ma correspondante et moi. Très régulièrement, les familles respectives échangeaient sur leur quotidien, ce qui nous à permis de créer un lien de confiance.

Personnellement, j'ai gagné en autonomie grâce à cet échange. De plus, j'ai appris à mieux me connaître et à découvrir et que j'avais de très bonnes capacités d'adaptation tant au niveau humain, linguistique et culturel.

Ma famille d'accueil a été très accueillante, chaleureuse et pleine d'humour à mon égard. Enfin, pour clôturer je vous confirme que si le Rotary me le permettait je repartirais à nouveau. Désormais, quand il me sera possible, je compte partager mon expérience avec le Rotary auprès d'autres jeunes.

Un grand merci au Rotary pour cette expérience. Ella